

Stimmungsvolle und oscarreife Gala



Mit synchroner Eleganz: An der Jubiläums-Gala überzeugten die Flöser Synchronschwimmerinnen mit oscarreifen Choreografien zu Wasser und zu Land. Bild Michelle Stäheli

Die Jubiläums-Gala des SC Flös war für Augen und Ohren eine wahre Freude: Die hundert Synchronschwimmerinnen haben für ihre Anmut, Eleganz und Synchronität alle einen Oscar verdient.

Buchs. – «Alles hat reibungslos geklappt. Das ist das Verdienst des Gesamtteams», lobt Monica Wyss-Weder, die für die Organisation der Gala im Hallenbad Flös mitverantwortlich war. Wie am Schnürchen reihten sich die Choreografien aneinander, ele-

gant verweben mit einer Moderation der Geschwister Claudia und Tina Ehrenzeller alias Heidi Klum und George Clooney.

Sie führten das Publikum mit Witz und Charme durch den Abend und entführten es in die Welt der Stars und Sternchen. Über den roten Teppich betreten die Synchronschwimmerinnen zum Song «Paparazzi» die Bühne und stiegen dann ins Wasser für die erste Darbietung.

Ausgefällte Choreografien

Auch die einzelnen Darbietungen der verschiedenen Jugendgruppen liessen

keine Wünsche offen: Alle Gruppen zeigten bereits Ausschnitte aus den Wettkampfkturen des nächsten Jahres. Zu bewundern gab es wunderschöne Hebefiguren und tolle Formationen im Wasser, aber auch bühnenreife Vorstellungen zu Land. Musik, Licht- und Tontechnik verschmolzen mit den Darbietungen.

Am Beamer wurden zudem die Olympiakturen von Karin Randegger-Singer, Rahel Michel-Hobi, Isabelle Rampling und Magdalena Brunner gezeigt – eine wahrlich oscarreife Jubiläums-Gala. (stā)